



Sozialdemokratische Partei
Riehen

Riehen, 17. September 2023

Regina Rahmen

An: BMU	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop: RB GR Vis: JM
Bem. / Frist:	21. Sep. 2023	Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop:
Bem. / Frist:	z. M. 4910	Vis:
Reg. Nr.: 22-26.576.01		

Kleine Anfrage zu den Temperaturen in den Arbeitsräumen des Gemeindehauses während des Hochsommers

Im Gegensatz zum Sitzungsraum des Gemeinderates sind die Büroräume, in denen ganztags gearbeitet wird, nicht klimatisiert.

Während der langen Hochttemperaturphase dieses Sommers wurden insbesondere in südseitig gelegenen Büroräumen Temperaturen bis 34° gemessen.

Bei solcher Hitze leidet das Wohlbefinden der Mitarbeitenden deutlich und konzentriertes Arbeiten ist massiv erschwert.

Ich bitte um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Welche Möglichkeiten sieht der Gemeinderat, die Bürottemperaturen während der Hitzeperioden zu senken? Fassaden- oder verbesserte Fensterbeschattung, Klimageräte oder andere?
2. Plant der Gemeinderat Massnahmen zu ergreifen, um die Arbeitssituation für die Gemeindemitarbeitenden während des nächsten Hochsommers zu verbessern?

Ich bedanke mich für die Beantwortung dieser Fragen